

Périphérique non trouvé

Ce message apparaît sur la télécommande quand elle ne parvient pas à se connecter avec le poêle. Il est possible que les piles de la télécommande soient déchargées ou que le poêle ne soit pas alimenté en courant électrique.

Résolution

Les led sur le panneau de commande derrière le poêle sont-elles allumées ?

Oui

1. Les piles de la télécommande sont-elles encore chargées ? Essayez de les remplacer afin de tester
2. Vous pouvez essayer de connecter la télécommande au poêle, en suivant la procédure suivante :

Non

Dans ce cas, il n'y a pas d'électricité qui arrive dans le poêle.

1. Il y a-t-il de l'électricité dans la prise murale à laquelle le poêle est relié ?
2. L'interrupteur on/off situé en dessus de l'arrivée du câble dans l'appareil est-il bien sur ON (I) ?
3. Le câble d'alimentation est-il bien enfoncé dans la prise et dans le connecteur situé derrière le poêle ?
4. Le fusible de protection situé dans le connecteur électrique derrière le poêle est-il encore en fonction ?